



## Journée du Pull de Noël : And the winners are....

publié le 19/12/2019

La "journée du pull de Noël" au collège Jean Rostand avait lieu ce jeudi 19 décembre 2019, pour une première édition. Tout a commencé avec un repas de fêtes concocté par le Chef et son équipe, qui a ravi les papilles des petits et des grands. Au menu : foie gras sur pain aux fruits secs et/ou saumon avec sa crème fraîche maison sur blinis - poulet aux champignons en croûte de pistaches, accompagné de sa polenta et de son flan de carottes - fromage à la coupe - choix de desserts de Noël. Bravo à toute l'équipe de cuisine !

Puis l'après-midi s'est poursuivi avec un concert des classes chantantes et du groupe de 3ème et anciens élèves, un moment très apprécié de partage entre les élèves. Nous remercions Mme Chaillaud pour cet instant musical. Vous pourrez retrouver les classes chantantes au magasin Leclerc pour un concert ce samedi 21 décembre à 15h00.

Mme Granier, présidente de l'union locale de la Croix Rouge de La Rochefoucauld et une de ses bénévoles, se sont déplacées au collège pour réceptionner la collecte de jeux, jouets et livres qu'a organisé l'établissement. Après avoir profité du concert, elles ont été ravies de constater l'élan de solidarité qui a touché le collège pour cette collecte, à l'initiative de la communauté éducative. Nous félicitons chaleureusement les élèves et les personnels qui y ont contribué pour leur investissement et leur bienveillance.

Enfin, ce moment de détente un peu particulier s'est achevé avec l'annonce des gagnants des pulls de Noël les plus originaux. Voici la liste des vainqueurs par niveaux, les prix spéciaux du Jury et les gagnants catégorie adultes :

- ▶ Niveau 6° : Auxence B.
- ▶ Niveau 5° : Théo S.
- ▶ Niveau 4° : Hermance D.
- ▶ Niveau 3° : Jules M-R.
  
- ▶ 1er prix spécial du jury : Ludivine L.
- ▶ 2ème prix spécial du jury : Noélie V.
  
- ▶ 1er prix adulte : Nicolas Carolus, pour son rôle du Père Noël toute la journée !
- ▶ 2ème prix adulte : Jean-Guy Petit
- ▶ 3ème Prix adulte : Fabienne Forestier-Brun

Bravo à tous !

Enfin, le collège remercie particulièrement le Foyer Socio-Educatif et l'Association des Parents d'élèves pour l'organisation de cette journée et les lots offerts aux gagnants. Merci également à la Croix Rouge pour cette collaboration, et surtout, merci aux élèves et aux personnels qui ont joué le jeu !

Photos en pièces jointes.

### Portfolio

